





			Yunani, tanpa terkecuali dengan konsep <i>ta'zir</i> .
2	Tujuan	Supaya anak didik menjalankan syariat agama dan menumbuhkan kesadaran untuk berbuat baik. Dengan demikian yang ingin dicapai adalah untuk menanamkan perilaku yang baik dan menetralisasi perbuatan jelek.	Ulwan konsep selarang dengan <i>ta'zir</i> diturunkan dari al-Qur'an dan Hadis. Konsep <i>targhib</i> dan <i>tarhib</i> .
3	Dampak Psikologis	Psikologis sangat diperhatikan dalam menggunakan konsep ini. Karena secara naluriah, manusia memiliki pembawaan semisal membutuhkan sesuatu yang menyenangkan, di samping terkadang akan merasa jera karena adanya ketakutan di dalam dirinya. Ketika anak didik mengekspresikan sesuatu yang baik, kejadian itu tidak berlalu begitu saja, akan tetapi orang tua	Menurut Ibn Maskawaih akhlak dapat berubah dengan jalan pendidikan, salah satunya dengan <i>al-siasah al-jayyidah</i> . kemudian timbul konsep <i>'uqub</i> dan <i>targhib</i> . keduanya merupakan usaha yang dilaksanakan dalam rangka memberikan dorongan, penguatan dan perbaikan terhadap



manusia yang berakhlakul karimah. Manakala *modeling* pendidikan Nabi saw. dalam membimbing umatnya menuju manusia yang berakhlak dengan selalu menggunakan prinsip *ta'zir*.

*Ta'zir* memiliki peran yang amat besar dalam pembentukan akhlak itu sendiri. Terutama dalam hal internalisasi nilai, pengembangan rasa bersalah dan malu, penghargaan diri, motivasi pengulangan perilaku, dan merekonstruksinya.

*Ta'zir* dalam membentuk akhlak yang baik, tidak bisa langsung melalui akar, justru dalam akhlak terbalik, yang terlihat dan dapat diamati adalah buahnya (perbuatan). Hakikat tujuan pendidikan akhlak sendiri diarahkan dalam rangka mewujudkan sikap batin yang mampu mendorong secara spontan untuk melahirkan semua perbuatan yang bernilai baik sehingga mencapai kesempurnaan dan memperoleh kebahagiaan sejati dan sempurna. Dengan demikian *ta'zir* diprosedurkan dalam rangka mencapai tujuan mewujudkan sikap batin (karakter, akhlak) dengan indikasi timbulnya perbuatan-perbuatan baik dan ternetralisasinya perbuatan tercela.

## **B. Saran**

Seorang pendidik, ketika menggunakan *ta'zir* sebagai metode dalam proses pendidikan, hendaknya menjauhkan dari cara-cara suap dan tindak kekerasan. Karena pendidik bukan seorang penyuap agar mengiyakan apa yang dinginkannya. Apalagi penghukum yang hanya menentukan hukuman, tanpa ada usaha perbaikan. pendidik adalah manusia yang penuh kasih sayang, bukan

